



Entrevista / Julen Rementería (Coordinador de Senadores – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).-“Tenemos noticias de que ya llegó la minuta, la está revisando aquí el cuerpo técnico ‘para que no haya errores’ como pasó allá y que no vaya a ser que lo que aprobaron, sea distinto a lo que nos llegó. Yo creo que será turnada a las Comisiones, seguramente de Seguridad Social y de Estudios Legislativos II, Comisiones unidas y poderlo ahí analizar. Piensan sacarlo rápidamente, no creen que sea a más de mañana, eso es lo lamentable, no se dan el tiempo ni siquiera para que lo podamos revisar, lo podamos ver con calma y lo podamos debatir. Yo no creo que pueda haber una diferencia muy grande respecto a lo que hubo en Cámara de Diputados, no soy iluso, no soy ingenuo, yo creo que lo van a aprobar como lo hacen en *fast track*, olvidándose del debate, olvidándose de los argumentos y luego vendrá lo que se tenga que pelear en la Corte”.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pCR1SpXKen_W1A76?e=xfAzUN